

Le nom de Notre-Dame des Sept Douleurs est un appui pour le faible, un refuge pour le pécheur, une sauvegarde pour les justes, un gage d'espérance pour tous ceux qui l'invoquent. Demandons-lui, en particulier, d'imprimer profondément dans nos cœurs les plaies du Crucifié.

La parole de Dieu

Les avantages que procure à l'âme la parole de Dieu sont incontestables. Mais à quoi servirait la lumière si nous fermions les yeux ? A quoi servirait la nourriture si nous refusions de la prendre ? On peut dire la même chose de la parole de Dieu. Quels que soient ses avantages, quelle que soit son efficacité, elle ne servira de rien, si nous refusons d'en profiter.

Quels sont donc les moyens d'en tirer bon parti ?

Le premier, c'est la prière. Au commencement de chaque instruction, il faut dire à Dieu : " Je crois, Seigneur, mais aidez-moi dans mon incrédulité. "

La deuxième, c'est de ne jamais, par sa faute, manquer l'occasion de l'entendre. La foi, dit S. Paul, naît de l'entendement.

Le troisième, c'est l'attention à la parole de Dieu. " Celui qui vous écoute, dit Jésus-Christ, m'écoute. " C'est Dieu lui-même qui nous parle par la bouche de son ministre. Respect, par conséquent, pour la parole divine.

Le quatrième, c'est le souvenir de ce qu'on a entendu, des bonnes impressions que la parole de Dieu a faites sur nos âmes. " Or Marie, dit S. Luc, conservait religieusement le souvenir de toutes ces choses, les repassant et s'en entretenant dans son cœur. "

Le cinquième, c'est de travailler à mettre en pratique ce que l'on entend dans la prédication.

Rappelons-nous que la parole de Dieu a changé le monde et renouvelé la face de la terre. Écoutons-la, mettons-la en pratique, et nous surmonterons toutes les difficultés qui s'opposent à notre salut.

Coup d'œil sur le monde catholique

FRANCE. — Mgr Colomb est mort presque subitement d'une congestion cérébrale. Né en 1843, Mgr Colomb était évêque